



Die Gänge sind voll, das Interesse ist riesig. Viele Besucher der Messe Fahrrad Essen 2020 (27.02.20 bis 01.03.20) kommen, um sich über die neusten E-Bikes der verschiedenen Aussteller zu informieren. Mittlerweile wird von einem regelrechten "E-Bike-Boom" gesprochen. Das sehen die Messebesucher ganz genauso.

Anmoderation:

Die Gänge sind voll, das Interesse ist riesig. Viele Besucher der Messe Fahrrad Essen 2020 (27.02.20 bis 01.03.20) kommen, um sich über die neusten E-Bikes der verschiedenen Aussteller zu informieren. Mittlerweile wird von einem regelrechten "E-Bike-Boom" gesprochen. Das sehen die Messebesucher ganz genauso.